

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---



0161/2022

San Mateo Atenco, Estado de México, 14 de febrero de 2022

**ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENEN A DOS  
SUPUESTOS DESPLAZADORES DE TARJETAS BANCARIAS**

- *La víctima reconoció plenamente a los sujetos como los responsables de haberle cambiado su tarjeta de débito.*
- *Unos de los detenidos es de nacionalidad peruana.*

Una consigna operativa emitida por el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5), permitió que elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieran a dos supuestos desplazadores de tarjetas bancarias.

Uniformados recibieron una alerta vía radio por parte del personal de la SS perteneciente al C5, por el paso de un vehículo de la marca Mazda, color gris, en el cual viajaban dos supuestos desplazadores de tarjetas bancarias; el hecho ocurrió sobre la vialidad las Torres, esquina con Reforma en el Barrio San Isidro, con dirección a la Ciudad de México (CDMX).

Los efectivos estatales interceptaron el paso del automóvil sobre la avenida Juárez, donde mediante comandos verbales solicitaron a los tripulantes detener la marcha para realizar una revisión apegada al protocolo de actuación; al concluir, hallaron una tarjeta bancaria de la cual no lograron acreditar la posesión legal.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---

Una vez en la Agencia del Ministerio Público, llegó la afectada quien reconoció plenamente a los sujetos, señalándolos como los autores de cambiarle su tarjeta de débito en una sucursal ubicada al interior de un centro comercial en el municipio de Metepec.

Por este motivo y tras leer los derechos que otorga la ley, Luis “N” de 47 años de edad, de nacionalidad peruana y Arturo “N” de 33 años, quedaron en la Agencia del Ministerio Público, en donde se resolverá su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.